

Aeroméxico inicia ruta a Londres con Boeing 787 Dreamliner



México, 7 nov (RHC) Aeroméxico inauguró su ruta trasatlántica Ciudad de México-Londres con su primer aparato Boeing 787-9 Dreamliner, decorado con elementos tradicionales, históricos y contemporáneos del país, certificaron hoy aquí las autoridades.

A bordo viajó el secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, quien inició una gira de trabajo a la capital de Reino Unido para participar en el World Travel Market y promover el aumento del número de visitantes británicos a México, que a fines de año podrían superar los 520 mil.

En un comunicado la Secretaría de Turismo da cuenta que México es el noveno país más visitado del planeta, con más de 32,1 millones de turistas en 2015.

Del total de viajeros 477 mil fueron ciudadanos británicos, pero la cifra debe aumentar en 9,3 por ciento cuando culmine 2016, según la fuente. De esta forma Reino Unido se mantiene como el tercer mercado más importante para esta nación y el mayor de Europa.

Tras la incorporación del nuevo equipo a su flota, Aeroméxico planea ofrecer en 2017 vuelos diarios a la Ciudad de México desde el aeropuerto de Heathrow en Londres, con mayor capacidad de asientos, una disminución de hasta 23 por ciento en el consumo de combustible y de 20 por ciento de las emisiones de carbono.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/111294-aeromexico-inicia-ruta-a-londres-con-boeing-787-dreamliner>



Radio Habana Cuba